CAMPO DE MONTIEL - Miguelturra

El delegado de la Junta se reunió con la Asociación por el Desarrollo del Campo de Montiel Sur

Moreno apuesta por un esfuerzo colectivo para el progreso de la comarca

vas que se pretenden desarrollar desde la Asociación por el Desarrollo del Campo de la Junta de Comunidades en Ciudad Real mantenía un encuentro con sus re-

El Gobierno regional apoyará las iniciati- de Montiel Sur. El máximo representante presentantes que entre sus prioridades contemplan la inserción laboral de la mujer en el mundo rural.

El delegado del Gobierno de Castilla-La Mancha en Ciudad Real, Santiago Moreno, ha puesto de manifiesto el esfuerzo que desde el Ejecutivo regional se está realizando por mejorar y completar las infraestructuras básicas en comarcas como el Campo de Montiel que desde hace años sufren un despoblamiento evidente.

Para Santiago Moreno, que recientemente se reunía con cuatro de los nueve alcaldes de la provincia que han formado la Asociación por el Desarrollo del Campo de Montiel Sur, se trata de hacer un esfuerzo colectivo en el que se impliquen no sólo las instituciones públicas, sino también los agentes sociales.

Es por eso que destacó la labor que los empresarios realizan

desde la iniciativa privada porque, según señaló, ponen en valor el esfuerzo que las administraciones realizan a la hora de llevar a cabo determinadas iniciativas.

"El compromiso del Gobierno regional es claro con comarcas como esta", dijo el delegado, y

agregó que seguirán trabajando por dotar de servicios sanitarios, educativos y sociales a la comarca ya que éste es el mejor modo de evitar que sus habitantes vayan abandonando la zona de forma paulatina.

Prioridades

Del mismo modo, para Moreno es necesario trabajar en aspectos prioritarios como el abastecimiento de agua y el aprovechamiento de las infraestructuras, como es el caso de la autovía Linares-Albacete sobre la que reiteró su compromiso con la opción mixta (que saliendo del sur enlaza por el norte) que se defiende desde la comarca. "El Gobierno de Castilla-La Mancha se ha comprometido a que estos pueblos estén

conectados por autovía, sea cual sea la resolución final del Ministerio", manifestó, y recordó que el Ejecutivo que preside José María Barreda prolongará la autovía desde Valdepeñas hasta donde llegue la autovía Linares-Albacete.

En cuanto al proyecto que pretende desarrollar esta asociación el alcalde de Terrinches, Nicasio Peláez, expuso que consta de cuatro fases: una primera de diagnóstico, con el fin de detectar las potencialidades y necesidades que garanticen la inserción laboral de la mujer en el mundo rural; la segunda de intermedianción sociolaboral que compagine formación y empleo; la tercera, de acceso a las nuevas tecnologías; y la cuarta de potenciación del espíritu empresarial de estas mujeres.

Por todo ello, el delegado provincial de la Junta felicitó a los nueve ayuntamientos que integran la asociación por el desarrollo del Campo de Montiel Sur, como son Villanueva de la Fuente, Villahermosa, Albaladejo, Terrinches, Puebla del Príncipe, Villamanrique, Almedina, Santa Cruz de los Cáñamos y Montiel, por llevar a cabo una iniciativa de estas características que afectará de forma positiva a los 16.800 vecinos de esta zona.

